
Ausschussmitglied: 

 
Herr Zschaubitz (CDU) erkundigt sich in Bezug auf den Abriss der Parkpalette am 

Neuen Markt nach der Möglichkeit, durch die Verwertung der vorhandenen 
Stahlträger, einen Erlös zu erzielen. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Entsorgung des Stahls ist durch die Bildung eines Einheitspreises bereits Teil 
der Ausschreibung. Die Höhe des Preises wird auch maßgeblich von dem 
Ergebnis der Schadstoffuntersuchung hinsichtlich des Anstrichs der Stahlträger 

abhängig sein. 


